Año VII. -- Número 1.754

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 11 de Junio de 1940.

MUSSOLINI

como Jefe de los Ejércitos italianos se ha puesto al frente de sus tropas

Roma, 11. (Urgente). - Mussolini como Jefe de todos los Ejércitos italianos, se ha puesto al frente de sus tropas y ha desig nado Jefe del Estado Central al mariscal Ba doglio. - EFE

ITALIA declara la LOS ALIA

Conde Ciano recibe a los Embajadores de Francia e Inglaterra y les notifica la declaración de la guerra



Roma, 10. las seis y media de la tarde, el Ministro de Negocios Ex tranjeros de Italia, recibió al Embajador de Francia, que nizo la siguiente de claración:

"Sr. Embajador: El Rey Emperador declara que Italia se considera en estado de guerra con Francia, a partir de mañana, 11 de ju-

Quince minutos después, el Conde Ciano, convoco al Embajador de la Gran Bretaña, para hacerle una declaración analoga.

Von Ribbentrop hace interesantes de-Claraciones a la prensa alemana sobre la entrada de Italia en la guerra



Berlin, 10. Ministro de Negocios Extranjeros, von Ri bbentrop, ha recibido a última hora de la tarde, en los sa-lones del Ministerio, a los representantes de la prensa alemana y extranjera y les ha leído una de-claración del Gobier no del Reich, que ha sido radiada por todos los puestos emi

Tiene el texto siguiente: "El Go bierno del Reich y con él, el pueblo alemán se han enterado con emoción profunda de las palabras pronuncia das esta tarde por el Duce italiano. En este momento histórico, Alemania entera vibra de entusiasmo, ante el hecho de que Italia fascista, por pro pla y libre decisión, se halla puesto a nuestro lado para combatir al ene migo común: Inglaterra y Francia.

A partir de esta hora, los soldados alemanes e italianos marcharán jun combatiran unidos hasta que los elementos directivos de Inglaterra y Francia s_e muestren dispuestos a respetar los derechos vitales de los dos pueblos.

Solamente después de la victoria de la joven Alemania nacional-socia-lista y de la joven Italia fascista, se rá posible asegurar a nuestro pueblo

un porvenir mejor. Las garantias de esta victoria son la fuerza indomable de los pueblos ale mán e italiano y la amistad inquebran table de nuestros dos grandes hom bres: Adolfo Hitler y Benito Musso-lini." — EFE. anunció en medio de delirantes ovaciones

DIJO - PARA DAR CIMA A UNA Y JUSTICIA PARA ITALIA, EUROPA Y EL MUNDO ENTERO"



Roma, 10. — El anuncio de que el Duce hablaría esta tarde a las 18 horas, desde el balcón de la Plaza de Venecia, se ha pro pagado inmediata-mente, agitando no solo a Roma, sino toda Italia, donde la muchedumbre agrupada en las pla zas de todas las ciu dades, municipios y aldeas, escucharon las palabras del Du radiodifundidas ce,

por las emisoras. Después de medio día toda Roma manifestó espontáneamente. Milicianos fascistas y ciudadanos, comen zaron a afluír a la plaza de Venecia, inundada de sol. El entusiasmo ar-diente corría por la sangre de las ma sas en estos momentos históricos, enardeciendo cada minuto que pasaba más y más, la flebre entusiasta. Al tavoces instalados en toda la plaza, bares, cafés y demás lugares de re-unión, entonaron viejas cancione_s fas cistas y marchas militares.

A las 17 horas, la plaza de Venecia, en toda su extensión, estaba ya ocupada por una inmensa multitud humana, con banderas, inscripciones y carteles. Entre los carteles fijados en el muro de la Casa de Roma, destacaba un gran cartel representando al soldado italiano, que rompe cadenas, con la siguiente inscripción: "Italia rompe por fin un cadenas" lia rompe por fin sus cadenas".

Los altavoces repetían que el Du-

que iba a ser difundida por todas las emisoras de todas las longitud de on-

das.

El comercio en general había cerrado, después de medio día, para per mitir a sus dependientes pudieran asistir a la manifestación.

Al aparecer en el balcón el Duce, fué objeto de formidables manifestaciones de entusiasmo, por parte de la gigantesca masa humana concentraconcentragigantesca masa humana da en la plaza y en todas las calles

adyacentes.

A las 18 en punto comenzó su dis-curso diciendo:

"Combatientes de tierra, mar y de los aires, Camisas viejas de la Revolución y legiones de hombres y mujeres de Italia, del Imperio y del Reino de Albania: Escuchadme:

La hora marcada por el destino, suena en el suelo de nuestra Patria. (Aclamaciones entusiastas).

Es hora de decisiones irrevocables. (Nuevas aclamaciones). La declaración de guerra ha sido ya entregada a los Embajadores de Inglaterra y Francia. (Nuevas y formidables acla-maciones). Entramos en la guerra con tra las democracias, plutocráticas y reaccionarias occidentales, que en todo tiempo han interceptado la marcha de Italia, y, muchas veces, han amenazado incluso la propia existentia del pueble italiano. Los aconteciones cia del pueblo italiano. Los acontecimientos de una historia recientísima, pueden resumirse en estas palabras: Incumplimiento de promesas, amena zas contínuas, chantages, y, en fin, como corolario de este innoble edificio, la sede societaria de los cincuen ta y dos Estados.

Nuestra conciencia está completace hablaria a las 18 horas desde el bal cón, advirtiendo a la multitud que se agrupara ordenadamente en la plaza para escuchar la palabra del Duce, humanamente posible para evitar la



El pueblo italiano aclama al Rey Emperador

Roma, 10. — Ter minado el discurso del Duce, y las ma nifestaciones de la Plaza de Venecia, la multitud se dirigió al Palacio Real, para aclamar entu siásticamente Rey Emperador. -

tormenta que asola a Europa; pero to do ha sido en vano. Hubiera bastado revisar los Tratados, para adaptarlos a las exigencias vitales de las naciones, en vez de considerarlos como intangibles. Hubiera bastado con no insistir en la política de garantías, que han demostrado ser inútiles y suicidas para todos los que las han aceptado. Hubiera bastado con no rechazar la proposición que el Führer hizor extendes en certal proposición que el Führer hizor certal proposición

en octubre último, cuando terminó la campaña de Polonia. (Aclamaciones).
Pero todo dato pertenece al pasado. Nosotros estamos hoy decididos a hacer frente a todos los riesgos y sacrificios de la guerra. (Nuevas aclama cienes)

Un pueblo no es verdaderamente grande, si no considera sagrados sus compromisos y no retrocede ante las pruebas supremas que deciden el cur-

so de la historia. Tomamos las armas para resolver después del problema de las fronte-ras continentales el de nuestras fron teras marítimas. Queremos romper las cadenas maritimas, que nos asfixian en nuestro mar, porque un pueblo de cuarenta y cinco millones de habitantes no es realmente libre si no tiene una posición libre en el Océano. Esta lucha gigantesca no es más que una fase del desarrollo lógico de nues tra revolución. Es la lucha de los pue blos pobres; pero ricos en brazos, con tra sus explotadores que detenta solamente el monopolio de todas las riquezas y de todo el oro de los pueblos fecundos y jóvenes, contra los pue-blos estériles y próximos al declive. Es la lucha entre dos siglos y dos ideas.

Ahora que la suerte ha sido echada y que nuestra voluntad se ha ma-nifestado, nosotros declaramos solemnemente que Italia no quiere arras-trar al conflicto a otros pueblos que confinan con el por mar y por tie-

(Pasa a la última página.)

La Comisión portuguesa entrega a

del Estado, invicto

gran Collar de la ORDEN DE LA TORRE Y LA ESPADA, la más alta condecoración de la nación hermana

te, el Almirante Ramalho Ortigao, el General Anacleto do Santos, el Coro nel Barros, el Comandante Mario Pe reira y el Teniente de Marina, Ferrei dad y a él asistió el Gobierno y Jera Basto, y el personal diplomático de rarquías del Movimiento.

Madrid, 10. — En el día de hoy, la Embajada, ha hecho entrega al la comisión portuguesa, compuesta por el Embajador de Portugal, don Pedro Teotonio Pereira, como Presiden-Lealtad y Mérito, condecoración la

Gobierno Civil

E. el Delegado del Gobierno ha

recibido las siguientes visitas:

Don José Chico Vaello, sacerdote;
don Enrique Reyes Becerra, presiden
te de Acción Católica Masculina; don Juan Cañada Portillo, vocal de Pro paganda y estudio de la misma orga nización; don Fernando Tejero Beni to, Fiscal de la Vivienda; don José Romero Romero; don Aquilino Padi-lla; don Manuel Baleriola, Delegado Local de F. E. T.

Corte de Honor y Caballeros del Pilar

La misa que mensualmente se dice a las nueve de la mañana del día 12. se dirá este mes a las 9'30, siendo los cultos de la tarde como todos los me

Se ruega a todos los socios, la asis tencia a estos cultos.

Por la tarde después del rosario se impondrán las medallas a quienes lo soliciten.

VIAJEROS

Después de haber permanecido dos meses en Madrid donde ha hecho unos cursillos relativos a su profe sión, ha regresado a nuestra ciudad el conocido médico don Manuel Zuri ta acompañado de su simpática espo

Dámosle la bienvenida.

En la tarde del domingo llegó a esta plaza en el vapor correo de Al-geciras don Luis Boix en unión de su distinguida esposa. Esperábanle en el muelle de España elevadas personali dades. Momentos después reemprendieron en automóvil su viaje a Tetuán.

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta

PERMISOS DE IMPORTACION

El Comité Económico Central advierte a este Local, que las Aduanas de España vienen produciendo recla maciones fundadas en la omisión, en los pemisos de importación que entre gan los comerciantes de esta Plaza, del número de bultos, clase de la mer cancia y valor de la expedición.

En su vista el Comité reitera almás exacto cumplimiento de las instrucciones que tiene dadas con referen cia a los documentos en cuestión.

Lo que se comunica para general conocimiento y estricta observancia por el Comercio, de las citadas instrucciones.

Ceuta, 8 de Junio d_e 1940. EL PRESIDENTE, Acctal., Remigio

HOOOGOOOGOOOGOOOGOO COCINERAS! La verdadera economia se obtiene empleando

Carbón Vegetal

Nuevo servicio para suminis-trar a domicilio. Depósito: CAL VO SOTELO, 76. Teléfono 684



MO DEL TABACO

El consumo de tabaco se regulará, mientras no se disponga lo contrario,

por la presente instrucción:
Queda autorizada la Dirección General del Timbre y Monopolios para excluír del régimen establecido, en los números siguientes las labores que considere convenientes.

I.--Régimen provisional

Este régimen entrará en vigor el día siguiente de la publicación de la presente instrucción en el "Boletín Oficial del Estado", comprende

a) Municipios en los que existan tarjetas familiares de abastecimien-

Consumo en dichos municipios

de organismo_s no familiares.

c) Municipios en los que no existan tarjetas familiares de abastecimiento.

Municipios en los que existan tarje-tas familiares de abastecimiento. 1.º El consumo de tabaco se rea-lizará a base de las referidas tarjetas y, en su caso, de cédulas personales,

conforme a las siguientes reglas:

2.º Será indispensable para que las tarjetas de abastecimiento puedan utilizarse en la adquisición de ta baco, que dichas tarjetas contengan la relación completa y edad de todas y cada una de las personas beneficiadas por la tarjeta. Dicha relación estará autorizada con la firma del cabeza de familia, que responderá.

3º Las tarjetas de abastecimiento

que no comprendan más que personas del sexo femenino o varones me nores de dieciocho años no dará derecho a ración alguna de tabaco. Las tarjetas que no se hallen en el caso anterior darán derecho por si mismas a una ración de tabaco, cualquiera que sea el número de varones que comprenda. Si la tarjeta comprendie se más de un varón de dieciocho o más años y se desease una ración de tabaco para cada uno de ellos, será

TRASPASO

bien acreditado en esta ciudad, se traspasa ante imposibilidad poderlo atender su dueño. — Darán razón en Teniente Pacheco, 1 o teléfono 6-9-5.

Anuncios breves

COMPRO y vendo muebles usados.

CUBIERTAS todos tamaños para má-

quinas escribir. Falange Española, 23. Teléfono 242.

FENOMENALES TRIUNFOS que

observamos, fruto del progreso de CIENCIAS Y TECNICA. Nuevo tam bién el invento BAÑO SUDACION VAPOR SUPERVAPORIZADO "HI-

GIA". Eficacísimo Reuma, Obesidad, etc. Literatura gratis, envian-

Laboratorios C. H.

do franqueo. Laboratorios C Apartado 7-RONDA (Málaga).

Pasaje Recreo, 25.

puede dedicarse sin molestias ni peligros a sus habituales trabajos. Pa-

ra atender a nuestra clientela y a todos cuantos deseen hallar un rápido alivio estaremos en Ceuta el día 14 en el Hotel Majestic. Notas: En Tetuán el dia 13 en el Hotel Bilbao y en Algeciras, el día 15 por la tarde, y el 16 por la mañana, en el Hotel Marina.

Construcción y Despacho GABINETE ORTOPEDICO HERNIOL, Avenida José Antonio, 536, pral. BARCELONA.

Gran almacén de carbón vegetal

menester utilizar las cédulas pérsona les de dichos varones, menos una que entenderá suplida por la propia tarjeta de abastecimiento.

4.º Las tarjetas de abastecimiento que se utilice para el consumo de tabaco deberán llevar pegada a una de las cubiertas de la tarjeta, por el final, una tira larga de papel blanco y del mismo ancho que la tarjeta.

y del hisho ancho que la tarjeta.

5.º La ración de tabaco por fumador se fijará periódicamente por la Dirección General del Timbre y Monopolios. Mientras dicho centro no disponga lo contrario se concederá una ración por cada semana.

6.º La primera compra de taba-co que se realice desde el día siguien-te a la publicación de las presentes normas exigirá la previa presentación de la tarjeta familiar de abastecimiento y, en su caso, de las cédulas personales correspondientes en la experiencia de la consecución del la consecución del la consecución de la consecución de la consecución pendeduría donde el consumidor haya de proveerse habitualmente. El expendedor sellará la cartilla por la línea de juntura con el papel adosado si de la relación de personas resultare una, a lo menos, con derecho a con sumo. Asimismo sellará las cédulas por el reverso si los titulares estuvie-ren comprendidos en la tarjeta de abastecimiento y fuesen varones ma-yores de dicciocho años.
7.º La tarjeta de abastecimiento

7.º La tarjeta de abastecimiento, sellada, servirá en lo sucesivo para la obtención de una ración, y lo mismo cada una de las cédulas selladas, aunque se presenten después separadas de la tarjeta familiar. El consumo habrá de hacerse siempre en la expen deduría que selló la tarjeta o cédula.

deduria que sello la tarjeta o cedula.

8.º En cada compra de tabaco que se realice en lo sucesivo el expendedor anotará en la hoja de papel adosada a la tarjeta, o en el reverso de la cédula, la fecha, con el fin de que el beneficiario no pueda adquirir otra ración hasta la semana siguiente.

(Continuará.)

(Continuará.)

TAVAR G

SECCION FEMENINA

Nota de las camaradas que han sido sancionadas a no ponerse la camisa azul durante un mes por no ha ber acudido a postular el pasado dia 19 de Mayo último. Esta sanción pa-sará al expediente personal.

Paquita López, Rosario Márquez, Paquita Lopez, Rosario Dolores Beja, Concha Medina, Encar Dolores Beja, Concha Medina, Encar María Ruíz Plaza, nación Pomares, María Ruíz Plaza, Emilia Fuentes Más, Ursula Bouded Avila, Francisca Guillén Lopera, Tri-nidad Jiménez Páramo, Dolores Ro-

La Delegada Local.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 185.

La Copa del Generalísimo

El Valencia elimina al Hércules de Alicante

Sevilla, Barcelona y Racing de Santander eliminados

El domingo se obtuvieron los siguientes resultados:

Zaragoza, 4; Sevilla, 2. Español, 1; Barcelona, 1. Valencia, 4; Hércules, 2. R. Santander, 0; Madrid, 2.

NUESTROS COMENTARIOS

La jornada última, calificada como una de las más importantes de las llevadas a cabo. se ha resuelto con normalidad. El Madrid no ha encon trado gran resistencia para eliminar al Racing de Santander, y su pase a las semifinales como se auguraba, lo ha conseguido.

El Español en las Corts, ha sabido

reunir las energias necesarias para ase gurarse su puesto en las semifinales.

El Zaragoza con su completo cua dro de jugadores y justificando la brillante campaña que viene desarro llando, eliminó al Sevilla. En cuanto al Valencia, Mestalla ha

sido su colaborador para eliminar al equipo alican

La veterania del equipo valencia no se ha impuesto nuevamente.

RESULTADO DEL SORTEO PARA LOS SEMIFINALES DE FUTBOL

Madrid, 10. - Verificado el sorteo para las semifinales de la Copa del Generalisimo el próximo domingo día 16, jugarán los equipos Español de Barcelona contra Valencia; Madrid contra Zaragoza.

Los partidos del próximo domingo se celebrarán en Barcelona y Madrid y el del día 23 en Zaragoza y Valen-

CHE.

Comité Económico local

AVISO

Ordenada por la Superioridad la recogida de bidones vacios aptos para el transporte de aceites com^estibles se hace saber a cuantos almacenistas, detallistas, industriales y particulares los posean, la obligación ineludible que tienen a partir de la fecha del presen te anuncio y mientras otra cosa no se disponga, entregar en el almacén de en vases, que el Comité Económico Central tiene instalado en la Carretera de la Puntilla (cruce del Sardinero) tanto los que en la actualidad posean, como los que en lo sucesivo puedan irse desocupando.

Ceuta, 8 de junio de 1940. — El Vi-cepresidente. — Ilegible. — Rubrica-

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los industriales del Gremio de Zapalos industriales del Gremio de Zapateros y guarnicioneros y en general de cuantos necesitan para sus industrias pieles en sus distintas variedades, que antes del próximo sábado día 15 del actual, deberán presentar en este Comité una declaración jurada en la que hagan constar el número de obreros que tienen colocados y la cantidad de cada clase de pieles que precisan mensualmente para cuyo da precisan mensualmente para cuyo da to deberán tomar como base el término medio de lo consumido durante los últimos cinco meses. Ceuta 8 de Junio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

Laboratorio de Análisis EL PROPULSOR AUTOMATICO HERNIOL de nueva creación construído sobre moide de su mismo cuerpo es el único que consigue una completa contención y reducción que garantizamos. No tiene tirantes, adquiere su presión automáticamente, no molesta y todo el que lo usa

Histológicos-Químicos-Microbiológicos

Director: Dr. CANO

General Yagüe, 5

Teléfono: 7-3-6

CEUTA

Comandancia Militar de Ceuta y Subinspección de Servicio y Movilización del Cuerpo de Ejército Marroquí

Con objeto de facilitar el que todos los Españoles sujetos por su edad al Servicio Militar, puedan verificar la Revista anual en la forma prevista en la Orden del 17 de Enero último (B. O. n.º 18) queda prorrogado el pla zo señalado en dicha orden hasta el día 30 de Junio.

Están obligados a pasar la Revista Anual, todos los homores pertenecien tes a los reemplazos de 1923 a 1935 ambos inclusives, y a los pertenecien tes a los reemplazos 1936 y siguientes hayan prestado servicios en el Ejérci-

nayan prestado servicios en el Ejercito Nacional y se encuentren en la ac
tualidad separados de filas.
Los residentes en la Plaza de Ceuta, la pasarán en esta Comandancia
Militar (Subinspección de Servicios y
Movilización), en la Caja de Recluta
o en los Cuerpos activos. Los de las
Plazas del Protectorado en los Cuerpos que rediguen en las mismas o an pos que radiquen en las mismas o an te las Juntas Municipales y los que se encuentren sufriendo condena en los Establecimientos Penitenciarios, Campos de Concentración o Batallones de Trabajadores ante los Directo res o Jefes de los mismos, y los resi-dentes en el Extranjero ante las Autoridades Consulares.

Los que la hubieran ya pasado y hubiesen omitido, algún dato, tales como, profesión u oficio, o señas de su domicilio la pasarán nuevamente. Quedarán sujetos a la sanción re-

glamentaria, todos cuantos dejen de cumplir el deber Militar de pasar la Revista Anual dentro del plazo scña-lado que será improrrogable.

LA LEGION. Tercer Tercio ALMACEN PRINCIPAL

ANUNCIO

Necesitando adquirir este Cuerpo el material que se indica, se anuncia por el presente que se celebrara concurso el día 18 del presente mes en el Acuartelamiento de esta Unidad en

Material a adquirir

Morrales pienso	200
	200
TATOLIT COMO TATOLICA COMO	200
COTTO	400
The control	200
	200
Luas	200

Los que deseen tomar parte concurso presentarán los modelos y concurso presentaran los modelos y pliegos de condiciones en sobre cerrado en el Almacén Principal de este Tercio, antes del día 18.

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario.

El Oficial del Almacén. — Antonio Feito. — Rubricado. — V.º B.º — El Comandante Mayor. — José Pardo. — Rubricado.

REUMA. VIAS RESPIRATORIAS

Balnearios Alhama de Granada

Temporada de 20 de mayo a 20 octubre.

ANUNCIE EN "EL FARO"

Retroun

EXAMENES

En los exámenes celebrados el pa sado día 4 en el Conservatorio Musi cal de Ceuta, ha alcanzado la nota de sobresaliente en el primer año de solfeo la niña de seis años María del Carmen Carrasco, hija de nuestro amigo don Virgilio y doña Carmen y sobrina del conocido comerciante de esta plaza don Francisco Monterde a los cuales enviamos nuestra felicitación, así como a su profesora señori ta Victoria Martín, haciendo votos por que la pequeña continúe obtenien do tan buenas notas en sucesivos exá

Delegación de Fomento SERVICIO CENTRAL

Acordada por esta Alta Comisaria la ejecución de las obras de AMPLIA CION DE LA ESCUELA MUSULMANA DE NIÑOS DE ALCAZARQUIVIR PA INSTALAR UNA CANTINA Y TA-LLERES, por su presupuesto de pese tas 72.688'90 se procede a la adjudi cación de las mismas por el procedi miento de subasta, que tendrá lugar simultáneamente en esta Delegación de Fomento y en los Servicios de Cons trucciones Oficiales en Larache el día TRES de JULIO próximo a las DOCE Y MEDIA HORAS.

El Pliego de Condiciones facultati vas, técnicas y económicas y particu-lares se encontrarán a disposición de quienes deseen examinarlo en los ser

vicio_s anteriormente citados. Tetuán 6 de junio de 1940. El Delegado, Artu^ro Laclaustra. –

Rubricado.

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

Segunda lista de donantes para constitución del fondo destinado a los premios del III Concurso de Arte

Imprenta Hispania, 100 pesetas; se ñor Director del Banco de España, 50; señor Presidente del Casino de Subofi senor Presidente del Casino de Subon ciales, 50; Iltmo. Sr. Jefe de E. M. de F. A. de Marruecos, 50; don Rafael Be net, 250; Lloy Alemán, 50; señor Ins pector Jefe de los servicios de Correos de la Zona, 50.

NOTA: Los señores donantes que no hayan remitido los donativos, pue den hacerlo a su comodidad duran

den hacerlo "a su comodidad "duran te las horas de Oficina de cada día laborable en la DELEGACION PRO-

VINCIAL SINDICAL.

Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un Día ,La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Delicio-sos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

Mehal-la Jalifiana de Gomara núm. 4 ANUNCIO

NECESITANDO esta Mehal-la ad-quirir el pienso para el ganado de la misma consistente en cebada y paja en las cantidades de raciones que a continuación se expresan, y situarlas en los destacamentos que también se indican, se saca a concurso dicho su-ministro, el cual se celebrará en esta Plaza a las doce horas del día veinti-cuatro del actual, en el despacho del Sr. Teniente Coronel Jefe de la mis-

El pliego de condiciones para este concurso se encuentra a disposición de los proveedores en estas Oficinas

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios. Este concurso es para atender a las necesidades desde 1.º Julio próxi-

mo hasta fin de año.

Número de

Destacamentos

4.624 4.416 1.288 4.784

Xauen Tamorot. T,zlata de B. Hamed. Jemis del Harraih BABERRET Ankod.

Xauen 8 de Junio de 1940.-El Capitán Pagador. — Antonio de Santa Ana. — Rubricado.—V.º B.º— El Tte. Coronel Jefe. Ilegible. Rubricado.

ESPANA

LA CLAUSURA DEL CONGRESO AVEMARIANO, - PRESIDE EL SE NOR MINISTRO DE EDUCACION NACIONAL

Granada, 10. ---Se ha celebrado en el Palacio de Santo Domingo, la clausura del Congreso Nacional Avema riano, con asistencia de todos los congresistas. Presidieron el acto, el Mi nistro de Educación Nacional, el Arzobispo de Granada y el Obispo de Má

Primeramente fueron leidos los te legramas cursados al Caudillo y otras Jerarquías. Se hizo público que por conducto del Arzobispo de Málaga se pediria a Su Santidad, que don An-drés Manjón, si es beatizado, sea pro clamado patrono del Magisterio Espa

El Arzobispo de Granada pronun-ció breves palabras, exaltando la figu ra de Andrés Manjón, como maestro

de la nueva España.

Finalmente el Ministro de Educación Nacional pronunció un discurso Hizo un estudio de Andrés Manjón como pedagogo y como padre, hacien do hincapie en el significado de am bos conceptos, y recalcando que el sistema que don Andrés Manjón prac ticó era el cristiano y profundo del Magisterio español.

Dedicó un recuerdo a José Anto nio, que lanzó a la mocedad, en pos de los alto_s ideales.

Terminó pidiendo a los Maestros que juraran que la memoria de An-drés Manjón sería el santo y seña con que se diera comienzo a la labor dia

LLEGADA A ZARAGOZA DE LA PE-REGRINACION DE SANTIAGO DE

Zaragoza, 10. —Ha hecho su presen tación a la Virgen del Pilar, la pere grinación de Santiago de Composte

la, que llegó anoche a Zaragoza.

En la Comitiva, figuraba el pendón de Santiago, llevado por el Capitán General de la octava Región Militar Espinosa de los Monteros, ayudado por la Teniente Coronel y el Tefe Provin un Teniente Coronel y el Jefe Provin

cial de Falange Española Tradiciona lista y de las JONS. Después de una reproducción de la imagen de Santiago de Compostela, a la que ha dado guarda una sección del arma de Caballeria y una escua dra de Gastadores, venía la presiden cia, en la que iban el Arzobispo de Santiago de Compostela, el Obispo de Mondoñedo y el Abad Mitrado de la Caragoza. Coruña, y autoridades de Zaragoza. Hizo la presentación de los pere-

grinos el Arzobispo de Santiago y se guidamente se dijo una misa, oficiada por el Obispo de Mondoñedo.

SE LEVANTA LA INCAUTACION SO-BRE EL ACEITE EN SEVILLA

Sevilla, 10. -- Se ha levantado la incautación que pesaba sobre el acei te, pudiendo venderse al precio de ta sa. La cantidad de aceite que se podrá poner a la venta es enorme, ya que al gunos almacenes, tenían más de vein te mil litros bloqueados. Se ha dispuesto la prohibición de elaborar jabón con el aceite destina do a uso culinarlo.

INAUGURACION DE UN CUARTEL DE MILICIAS DE FALANGE

Santander, 10. — Se ha inaugura do el Cuartel de Milicias de Falange Española Tradicionalista y de las Jons Se trata de una instalación modelo única en España. A la inauguración asistieron las

autoridades y jerarquias.

Extranjero

LOS DIARIOS PARISINOS, HACEN SUS TIRADAS EN OTRAS CIU-DADES

París, 10. - Los periódicos informan a sus lectores, respecto a la nece man a sus lectores, respecto a la necesidad de verse obligados a cambiar pronto su residencia, hacia provincia para continuar así sus publicaciones.

"L'Actión Française" hace saber, que en una fecha no determinada se

trasladará a Poitiers. Por otra parte ya se señala que otros diarios de Francia, publican dos ediciones, una en París, y otra en provincias. — EFE.

CONCENTRACION EN ROMA DE LOS CAMISAS NEGRAS

Roma, 10. — Los camisas negras de Roma, han sido convocados para esta tarde en diverso_s puntos de con centración, desde donde se dirigirán en manifestación a la plaza de Vene

Se cree que con este motivo, el Du pronunciará un gran discurso. -

SE ACUERDA EVACUAR A LOS GRU POS ESCOLARES DE LONDRES

Londres, 10. — El Gobierno britá nico ha decidido evacuar a todos los grupos escolares, de la región de Lon dres

La evacuación empezará el jueves próximo, deberá realizarse en seis días y afectará a ciento veinte mil niños

Todos ellos serán trasladados al Oeste, especialmente a Devonshire, Sunset y País de Gales. — EFE.

LA AVIACION INGLESA PRODUCE INCENDIOS EN LOS DEPOSITOS DE PETROLEO ENEMIGOS

Londres, 10. — El Ministerio del Aire anuncia que los depósitos de pe tróleo enemigos han sido gravemen te dañados por los aviones británicos y se han producido gigantescos incen dios en Gante y Valenciennes. El fue go en esta última ciudad era visible a ocienta, kilómetros de distancia

ochenta kilómetros de distancia. En las primeras horas de la maña na los aparatos británicos de bombar deo han efectuado raids sobre el Nor te de Francia y Alemania. destruyen do los puentes de las carreteras y fe rrocarriles o interceptando los túneles. — EFE.

EL NUMERO DE NUES. TRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

ELFARO

MARTES, 11 DE JUNIO DE 1940

Del discurso de Mussolini

Que Suiza, Yugoeslavia, Turquía, ne Suiza, Yugoeslavia, Turquía, Egipto y Grecia, tomen nota de estas

En el curso de una reunión memo-rable en Berlín, dije que, según la ley de la moral fascista, cuando se tiene un amigo se marcha con él hasta el

fin. (Aclamaciones y vivas a Hitler).

Así lo hemos hecho y así lo seguiremos haciendo con Alemania, con su pueblo y con su Ejército victorioso.

En visperas de este acontecimien-

to histórico, dirigimos nuestro pensamiento a Su Majestad el Rey Empera dor. (Grandes aclamaciones de la multitud al Rey Victor Manuel), y sa ludamos igualmente al Jefe de la Alemania aliada. (Nuevos vivas

La Italia proletaria y fascista está

en pie por tercera vez, fuerte, orgulosa y unida como nunca.

La consigna es una sola, categórica y obligatoria para todo el mundo.

Esta consigna corre ya y hace palpitar los consignas corre ya y hace palpitar los correces de la consigna corre ya y hace palpitar los consignas corre ya y hace palpitar los correces de la consigna consigna consigna correces de la consigna correces de la consigna consigna consigna consigna consigna consigna correces de la consigna consi tar los corazones desde los Alpes has ta el Océano Indico: Vencer.

Y venceremos para dar cima a una larga política de paz, con justicia, a Italia, a Europa y al mundo.

¡Pueblo de Italia, a las armas! (La enorme multitud exclama: Si, si). ¡Pueblo de Italia, prueba tu tenacidad, tu valor!"

(La multitud contesta por última vez: Sí), y hace objeto al Duce de una manifestación delirante, que se prolonga durante mucho tiempo. El discurso duró exactamente quin-

ce minutos y medio. — EFE.

Capitulación de Noruega

La familia real Noruega marcha a Inglaterra



Londres, 10. — El Ministro de Informa ción anunció que el Rey, el Principe he redero y el Gobierno de Noruega han lle gado a Inglaterra.

Añade que las tro pas aliadas que se han retirado de Nar vik, serán reorganizadas rápidamente para entrar en acción en otro frente.

Estocolmo, 10. — La capitulación del resto de las últimas tropas norue ha sido publicado como noticia sensacional en todos los diarios de Suecia, si bien por ahora, faltan co mentarios, pero, en los círculos políti cos y militares de la capital de Suecia no se oculta la sorpresa que les ha causado esta huída de los ingleses y franceses. - EFE.

En algún lugar de Noruega, 10. —

La Agencia Noruega comunica: "El Alto Mando de Noruega ha da do la orden de que a partir de media noche del domingo, cesasen las hosti

El Rey y el Principe heredero han abandonado Noruega, después de lan zar una proclama en la que dicen es pecialmente que las tropas noruegas combatirán en otro frente y que el Rey y el Gobierno continuarán trabajando por la libertad del pueblo no ruego". - EFE.

Oslo, 10. — La campaña de Norue ga quedó terminada victoriosamente en la noche del domingo al lunes. Des de media noche se rindieron a los alemanes los últimos dstacamentos no ruegos de la provincia de Rama y del sector de Narvik, con lo que se inte-rrumpieron las hostilidades.

El Rey Haakon y el Gobierno, que se encontraba en una isla de la pro vincia del Norte de Noruega, abando naron el país.

También las tropas aliadas que in tentaban avanzar en dirección a la frontera, sueca, comenzaron la retira da, según comunica la agencia sueca

La noticia de la terminación de las hostilidades se ha llegado a conocer por medio de la agencia oficial norue ga de Trondjoe, en que el Estado Ma yor noruego, comunicó que a partir de las veinticuatro horas, se depusie ran las armas. — EFE.



LA SEÑORA

Doña Isabel Guerrero

Viuda de González Suárez (Don Miguel) Ha fallecido a los 66 años de edad, después de haber recibido los Auxilios Espírituales y la bendición de Su Santidad.

Sus desconsolados: hijos, don Miguel, don José (Agente Comer cial Colegiado), doña Antonia, doña Dolores, doña Isabel y don Federico; hijos políticos, don Diego Pecino, don Manuel Cuadra, doña Ana Bocardo y doña Filomena Tejeiro; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida RUEGAN a Vds. asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13'30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Garcia, 4.

COMUNICADOS OFICIALES

ALEMAN

Berlin, 10. - Comunicado de guerra del Alto Mando del Ejército ale-

"Sobre un frente de unos 350 kilómetros de extensión, las operaciones alemanas dirigidas hacia el Sena inferior, el mar y Compiegne se desarro llan con arreglo a los planes previs

Hasta ahora se han obtenido gran des éxitos, a los cuales seguirán otros aún mayores. Todos los contraataques enemigos han fracasado incluso realizados con carros blindados. En varios puntos la batalla ha tenido caracteres de una rápida persecución.

Fuertes destacamentos de aviones de todas clases han apoyado los ata ques de nuestras tropas de tierra en el bajo Sena y Compiegne. La avia-ción alemana atacó también, con grandes resultados, en la región de Reims, los puestos de Estado Mayor, los campamentos, las concentracio-nes de tropas, las posiciones de cam-paña, las formaciones, las baterías y las columnas enemigas en marcha. En el Sena inferior nuestros apara-tos actuaron con gran éxito contra las carreteras, los ferrocarriles, estaciones, etc., y contra las tropas ene-migas en retirada. Los puertos de Chesburbo y el Havre, fueron bombar deados con explosivos de todos los ca libres. A consecuencia de estos bom bardeos resultaron averiados numero sos barcos, tanto en estos puertos, co mo en los del curso daboj del Sena. Un transporte de cinco mil toneladas fué incendiado y destruído. Al Norte de Hastock un buque mer

cante de ocho mil toneladas, resultó averiado por una bomba de gran peso, que produjo una formidable explo

só, que protujo una formidable explo sión a bordo. Un submarino alemán, mandado por el Teniente Herler, que acaba de llegar de un crucero de guerra a gran distancia, ha hundido por sí sólo cua renta y tres mil toneladas de barcos enemigos

Durante la noche pasada, aviones Durante la noche pasada, aviones enemigos efectuaron diversos raids contra el Norte y el Oeste de Alemania. Las bombas lanzadas al azar cau saron daños en el campo y en algunas casas. Uno de estos aparatos fué derribado por la defensa antiaérea alemana

Las pérdidas aéreas del enemigo fueron ayer de 91 aviones, 68 en com bate, catorce por la defensa contra aeronaves y el resto en tierra.

Faltan cinco aparatos nuestros."-

FRANCES

Paris, 10. - Comunicado oficial de la noche:

"Desde el mar hasta el Oise el ene migo ha acentuado su presión entre las carreteras de Amiens a Rouen y la de Amiens a Verdún, hasta alcan zar la base del Somme, en algunos

Algunos de los elementos avanza dos han franqueado las líneas. El ene migo está contenido en todas partes, por contraataques vigorosos, entre la carretera de Amiens a Verdún y en el curso del Oise, donde la Infantería enemiga ha hostigado menos. Princi palmente ha sido la aviación la que actuó más intensamente sobre nues tras unidades, por medio de bombar deos repetidos sobre la retaguardia. Al Este del Oise, las columnas ene

migas que se habían replegado en el mediodía de ayer, en la región de Soi ssons, han reanudado esta mañana a sus ataques hacia Fertemilón y Ferte tardenois. Otras unidades han ataca do al mismo tiempo en el valle de Vesle, en dirección a Fisnes.

En Champagne, el enemigo ha re anudado su ofensiva en la madruga da con nuevas divisiones apoyadas por destacamentos de carros y escuadri-llas de bombardeo. A pesar de todos sus esfuerzos no ha logrado otra cosa que alcanzar la cabeza de puente es tablecida la vispera en avance hasta Retournnes. Al este de Aisne, en Attig nies, el enemigo ha extendido su ata que a todas las salidas al Norte de Argonne, hasta el Mosa, desde Beou mont.

En todas partes, nuestras tropas han hecho frente y han opuesto al enemigo la resistencia más enérgica, defendiendo paso a paso el terreno y

contraatacando. Numerosos reconocimientos aéreos

han sido efectuados sobre el frente retaguardia especialmente en Namur y Conanchingen. Nustra aviación ha bombardeado los nudos del Forges les

Paux, Soissons, y Pontavent.

Nuestra aviación de caza, en el curso de su acción de protección ha logrado importantes victorias. Un gru po de cazas a las ordenes del Coman de la Coman de dante Thiandet, se ha distinguido es pecialmente derribando en una sola de Lus salidas, doce aparalos enemi

Todos nuestros aviones, que han participado en estos combates han re gresado sin un solo incidente". - EFF

El führer envía telegramas al Rey de Italia v a Mussolini, mostrándole su fé-en la victoria

Berlin, 10. — El Führer ha enviado a Su Majestad el Rey de Italia y Emperador de Etiopía, el siguiente te

legrama:
"La suerte ha querido, que, a pesar de vuestras intenciones, os veáis obligado a defender el porvenir y la libertad de vuestro pueblo, en una lu-cha contra Gran Bretaña y Francia. En esta hora en que nuestros dos Ejércitos se unen en una fraternidad armada, transmito a V. M. mis más sinceros votos.

Estoy profundamente convencido de que la potencia de Italia y Alema nia nos dará la victoria sobre nuestros adversarios.

Los derechos vitales de nuestros dos pueblos estarán entonces asegurados para siempre. - Firmado: Adolfo Hitler."

También ha enviado el siguiente

telegrama a Mussolini: "Duce: La decisión histórica que habéis anunciado hoy, me ha emocio nado profundamente. Todo el pueblo alemán piensa en este momento, en vosotros y en vuestro país. El Ejército alemán se siente gozoso de poder combatir al lado de sus camaradas italianos. En el mes de septiembre del año último, los dirigentes británi cos declararon sin ninguna razón la guerra a Alemania. Estos dirigentes rechazaron todas las proposiciones de arreglos pacíficos. Vuestro arbitraje, Duce, fué también rechazado, con un no irrevocable.

El desconocimiento de los derechos vitales de Italia, por los dirigentes de París y Londres nos ha unido en el gran combate por la libertad y el por venir de nuestros pueblos, que están desde el punto de vista ideológico y político, unidos para siempre por político, para siempre por unidos nuestros acuerdos.

Duce de la Italia fascista: Creed en la seguridad de la unión indestruc tible que existe, en el combate actual, entre el pueblo alemán y el pueblo ita

Sinceramente os envío, con toda amistad, mis mejores votos.

Vuestro. — Firma: Adolfo Hitler."



El Alto Mando **FRANCES**

aconseia el traslado a provincias de los **MINISTERIOS**

Paris, 11. (5 madrugada). - El Ministro de Informacion comuni ca que el Alto Mando ha aconse jado al Gobierno un repliegu_e a provincias de todos los Ministe rios. Dicho repliegue ha sido ya efectuado.

El Presidente señor Reynaud ha salido a visitar el frente. --